
「なら・図書館に集う会」令和５年度総会 概要報告 
 

日時：令和５年６月１５日（木） １４時００分～１５時３０分 

会場：奈良県立図書情報館 経営委員会室 

出席状況：会員８名（うち役員８名） 委任状２０名 事務局４名 

 

【概要】※敬称略 

１．開会 

出席者紹介 

 

２．挨拶 

理事長 花山院 弘匡 

 「なら・図書館に集う会」は、県立図書情報館の活動を積極的に支援するた

め、平成２８年１１月に設立された。文化創生の成果の発信として、昨年度は

「春日若宮御造替」について講演をさせていただき、多くの方にお越しいただ

いたところ。今年度も、引き続き新たな事業に取り組んでいく。 

 本日の総会では、昨年度の決算・事業報告と、今年度の予算・事業計画につ

いてご審議いただく。また、役員の交代報告もあるので、よろしくお願いする。 

 

奈良県立図書情報館 館長 千田 稔 

 本会の役割の一つとして、図書情報館の運営に対して積極的な助言をいただ

ければ、図書情報館が、今後も成長する状況ができると思う。図書情報館の今

後のあり方についてもご意見をいただくような会にしていただきたいと思っ

ている。このことを踏まえ、後ほど事務局からお諮りしたい。 

 

３．会議の公開について 

資料２「会議の公開等について」に基づき事務局から説明。議事録については

後日当館ホームページで公開する。ただし、発言者の氏名は公開しない。 

 

→異議なく承認 

 

 

以後の議事は、花山院理事長が議長となり進行。 

 

４．議事 

（１）令和４年度収支決算・事業報告について 

 資料４「令和４年度「なら・図書館に集う会」収支決算・事業報告」に基づ

き事務局から説明。瀬川監事による監査の結果、本会の会計が適正に執行され

たことを報告。 

 

→異議なく承認  



（２）令和５年度 収支決算・事業計画（案）について 

 資料４「なら・図書館に集う会」令和５年度 収支予算・事業計画（案）に

基づき事務局から説明。本年度は「大安寺」をテーマにイベントを予定。 

 

→異議なく承認 

 

 

（３）役員の交代について 

 資料４ 常任理事２名の交代について事務局より報告。 

 

 

（４）その他 

 事務局より、図書情報館を始めとする様々な行政分野での勤務経験に基づく

知見を本会の活動に活かすため、歴代の図書情報館副館長に賛助会員として本

会に参画いただく仕組みを提案。 

 

→賛助会員の創設について前向きに検討していくことは、異議なく承認。 

 

 

その他、図書情報館のイベント、広報等について意見交換を行った。 

（主な意見） 

・図書情報館に来れば楽しいと思ってもらえる取り組みが必要。 

・企業や団体と協力してイベント等の情報がより多くの方に届くようにすべき。 

・書店との連携イベント等を進めていく。書店と図書館をつなぐ取り組みが必要。 

・団体とコラボレーションしたイベントが効果的ではないか。 

・中南和地域と図書情報館をつなげる取り組みが必要。 

・SNSを使わない人も引きつける力を持ったイベントが必要。 

・SNSよりも新聞やテレビを活用した PRの方が効果的ではないか。 

・運営担当者の努力次第で SNS は効果的な広報ツールになり得る。ツールを使い切れ

ているかどうかが問題。 

・想いを伝えるのは SNSが得意。ただ情報を発信するだけの SNSは見てもらえない。 

・子どもたちへの発信も必要 

 

 

５ 閉会 

 

 

 

（文責：事務局） 


